

ARCO

SEMANARIO DE DEPORTES

La poesía oriental en el fútbol

Hemos leído una reseña de partidos de fútbol filipinos. He aquí los poéticos nombres de los equipos: Arqueros Verdes de Lasalle, Águilas del Ateneo, Leones Rojos de San Beda y Bombardeiros Rizalinos. Según ese vocabulario, al Manchego podría llamársele también "Quijotes de Villarreal"; al Calvo Sotelo, "Clavileños de la Mina" y al Valdepeñas, "Adelantados de la Vitivinicultura".

AÑO I.—NUM. 9.—CIUDAD REAL, 29 DE OCTUBRE, 1952.—CALATRAVA 10.—TELFONO 98.—UNA PESETA.

UN GOL FANTASMA Y MUCHO EMPUJE MANCHEGO EN VALLECAS



Arriba, a la izquierda: Un gol del Manchego que no subió al marcador. Fué el único que se le escapó a Verdasco, en vena de aciertos. Pero no valió. El árbitro había pitado antes. A la derecha: El portero rayista se apoya en el extremo Pueyo sin que se pite ni un libre indirecto. Bolta, Valch y Sebas, a la expectativa. Abajo, a la izquierda: Bolta y Sebas saltan al remate pero salta más Verdasco y hace una de sus grandes paradas. A la derecha: también el meta del Rayo (la figura del partido, y eso indica que hubo dominio forastero) corta la trayectoria del balón, cuando Bolta y Nino iban a por él. (Reportaje gráfico de Miguel).

HASTA EL FINAL, NADIE FUE DICHOSO EN PUERTOLLANO



¿Concurso de caras serias? No; espectadores que sólo ven un 1-0 en el partido Calvo Sotelo-Valdepeñas, y los marengues apretando. El único que sonríe es el peque. ¿Su fe le salvó! (Foto Ferrer).